

自治労第 89 回定期大会 が長崎県で開催！

8月25日～26日、長崎県の県立総合体育館で、第89回の中央定期大会が開催されました。



川本委員長挨拶

開会に先立ち川本中央執行委員長(中川町職出身)より、熊本震災、7月の参院選に関する謝辞の他、8月8日に出された人事院勧告について「3年連続の引き上げ勧告だが、引き上げ原資を、俸給表だけではなく、一部を地方にはない本府省業務調整手当の引き上げに配分していることは、この間私たちが言い続けてきた、霞が関と地方の公務員の給与格差をさらに拡大させるものであると言わざるを得ない。」と断じ、今後の人事委員会及び自治体当局との交渉・協議に直ちに取り組むとともに対策の強化を求めました。

来賓挨拶では、7月の参議院選挙で見事2期目の当選を果たしたえさきたかし参議院議員から謝辞の他、「北海道の仲間から、台風の影響により今大会への参加ができなくなったと連絡があった。そのほかにも、震災や水害の関係で参加できなかった仲間がいることを忘れず、今大会では活発な議論をしたい。」「今後6年間の中で必ず安倍政権の退陣を追求していく。」との決意が述べられました。

その後、この一年間の活動報告、総括を受けての補強意見として、道本部の斉藤青年部長よ



えさきたかし参議

り、本部青年部の立場で発言があり、政治闘争の強化、山梨中央交流会に関する報告とむこう一年間の方針確立への決意が述べられました。

斉藤道本部青年部長

また、新規加盟単組の紹介が行われ、北海道からは「みどりの会労働組合」が新規加盟単組として紹介されました。



新規加盟単組紹介(左端:みどりの会労組・金田書記長)

引き続き、闘争方針案、予算案、規定改正案が中央執行委員会より提案があり、それを受け、質疑、補強が行われました。

その後、中央執行委員の内、青年部長の退任に伴い、全道庁青年部長の佐藤良太さんが立候補、信任投票が行われ、1日目の日程は終了となりました。

2日目は、初日に引き続き、議案に対する質疑、補強意見が述べられ、その中で、道本部和田副委員長が本部方針を補強する立場で、①大衆的な運動を強化し、憲法改悪阻止、安倍政治を許さない取り組み、②「行き過ぎた自主規制」を続ける報



和田道本部副委員長

道に対する取り組み、③2016賃金確定期にむけて、④配偶者にかかる扶養手当の減額措置についての4点にわたって発言し、最後に、昨日、青年部長候補として立候補した全道庁労連の佐藤良太さんを、全国の仲間の皆さんで支えて頂くようお願いがありました。



佐藤新青年部長

その後、議案の議決、役員表彰、書記表彰の伝達がおこなわれ、前日行われた佐藤新青年部長の中央執行委員信任投票の開票結果が発表。圧倒的多数の信任を獲得し、晴れて中央執行委員として信任されました。それを受け、新旧役員の挨拶があり、佐藤新青年部長は「北海道の運動を全国に広げ、全国の運動を北海道に持ち帰り、微力ながら北海道の運動前進につなげたいと思う。活動の場所は変わりますが、ともにガンバロウ！」と、決意を述べました。



団結ガンバロー

大会の最後は川本中央執行委員長の発声による団結ガンバローで締めくくりました。

来年度の中央本部定期大会につきましては新潟県で開催される旨、報告がありました。今年は北海道から代議員・傍聴含め118名の参加がありました（うち後志地本3名）。来年は、後志地本からも多く参加し、大会を盛り上げていければと思いますので、ご協力お願い致します。

後志地本 三評スポーツ交流会 を実施します！

すでに、各単組・総支部あてに發文済みですが、9月17日（土）、岩内町のファミリーボウル岩内におきまして、後志地本三評スポーツ交流会を実施します。ボウリングを2ゲーム行ったあと、松尾ジンギスカンにおいて懇親会を行います。懇親会にてお酒を飲む方は飲酒運転をしないように、乗り合わせまたは公共交通機関での出席をお願いします。

なお、申込期限は9月7日となっておりますので、各単組・総支部執行委員まで御連絡願います。三評職員に限らず、多くの方の参加をお待ち申しあげております。

